



28.07.2021

MOONWALK-VANS BUNDESWEIT UNTERWEGS

Wie arbeitet die automatische Mischanlage MoonWalk von PPG genau? Wie erfolgt die Bedienung und wie lange dauert das Ausmischen? Diese Fragen können sich interessierte Betriebsinhaber aktuell direkt auf dem firmeneigenen Betriebsgelände beantworten lassen. Denn die MoonWalk tourt anlässlich ihres zweiten Geburtstages in zwei eigens dafür umgebauten Vans durch Deutschland.

AUSPROBIEREN, DIREKT VOR ORT

„Wir wollten, dass der Betrieb die Anlage vor Ort gemeinsam mit seinen Mitarbeitern testen kann“, erklärt PPG Trainingsmanager Sascha Petschke im Videointerview. Anfassen und ausprobieren sei bei den Präsentationsterminen nicht nur erlaubt, sondern erwünscht. Die MoonWalk in dem Van ist voll funktionstüchtig.

Bei den Vor-Ort-Terminen präsentiert Sascha Petschke den kompletten Mischvorgang von der Eingabe des Farbcodes bis hin zur Entnahme der fertig ausgemischten Farbe. „Wir führen die Arbeiten genau so durch, wie sie auch in der Werkstatt durchgeführt werden würden“, betont er.

„DURCHWEG POSITIVE RESONANZ“

Seit Juni rollen die Vans über Deutschlands Straßen und die Termine von Anfang an stark nachgefragt, so Heike Leufgen, Brand Communications Manager PPG. „Die Idee kommt sehr gut an, die Resonanzen sind durchweg positiv. Für Inhaber, Geschäftsführer, Betriebsleiter ein echter Gewinn, wenn die MoonWalk im Van auf den Werkstatthof rollt. Schließlich kann so die ganze Mannschaft auf einmal ‚mitgenommen‘ werden.“

TERMINE VEREINBAREN

Für einen persönlichen Besichtigungstermin könnten interessierte Betriebe ihre zuständigen Außendienstmitarbeiter, Händler oder Vertriebspartner kontaktieren, erklärt Sascha Petschke abschließend im Video. [Weitere Infos gibt es zudem über eine speziell eingerichtete Website.](#)

